
         

 

 

 

 

 

 

 

 

RAIMUNDO PEDRO P. RAPOSO 

 

INDICAÇÃO N˚ 027/2023 

 
 

          Senhor Presidente 

 

                                Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja encaminhado 

ao excelentíssimo senhor Prefeito Municipal José Antônio Dubiella, a presente Indicação 

para que sejam tomadas as devidas providências no sentido de desvincular a recepção da 

farmácia municipal, da recepção do Pronto atendimento. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                               Faz - se necessária a desvinculação da farmácia central e o hall de entrada 

do Pronto Atendimento, pois os pacientes que estão esperando consultas e exames 

permanecem no mesmo ambiente que os pacientes que buscam a retirada de medicamentos 

gerando tumulto e muita aglomeração aumentando o risco de proliferação por doenças 

contagiosas. Desta forma mudando de lugar, o acesso à farmácia irá melhorar o atendimento 

da farmácia e do Pronto Atendimento. 

 

Sala de Sessões, 23 de Outubro de 2023. 

 

 

Raimundo Pedro P. Raposo 

Ver. Podemos 

 


